

ESPACIU ASTRAGAL

EN
FORMA-
CIÓN

14 de DICIEMBRE
al 9 de ENERO

EN FORMACIÓN

Un año más, el **Conseyu de Moceda de Xixón**, a través del Espaciu Astragal, organiza la exposición colectiva **“En Formación”**. En ella pretendemos visibilizar y promocionar el trabajo realizado por los y las jóvenes estudiantes de diferentes especialidades artísticas procedentes de siete centros educativos de Asturias.

En este recorrido que os proponemos por el **Espaciu Astragal** encontraréis diferentes disciplinas: pintura, escultura, diseño y fotografía, pero sobre todo, una reivindicación por las enseñanzas artísticas y las creaciones artísticas de los y las jóvenes.

Esta exposición no sería posible sin el trabajo en red y el interés de los centros educativos:

IES Menéndez Pidal | Avilés

Escuela de Arte del Principado de Asturias | Avilés

Escuela de Arte de Oviedo | Oviedo

CISLAN | Langreo

IES LA Laboral | Gijón

IES Emilio Alarcos | Gijón

y el apoyo del Departamento de Juventud del Ayuntamiento de Gijón/Xixón.

Estáis todos y todas invitados e invitadas. Esperamos que disfrutéis de **“En Formación”**.